
VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N° 9 
Anno Scolastico 2022/2023 

Triennio 2021 - 2024 
  
Il giorno 23 Novembre 2022 alle ore 18,00 in presenza presso la Scuola 
Primaria “F.lli Pagliero”, San Maurizio Canavese, via Madonna della Neve 
n.30, si riunisce il Consiglio di Istituto convocato con comunicazione prot.n. 
0006940/II.1 - U del 15/11/2022, per discutere i seguenti argomenti all’ordine 
del giorno: 
 
1) Lettura e approvazione verbale Consiglio di Istituto precedente; 
2) Delibera radiazioni residui attivi; 
3) Delibera approvazione atti del Programma Annuale 2023; 
4) Delibera Rete Plusdotazione Piemonte a.s. 2022/2023; 
5) Delibera richiesta locali scolastici per attività progettuale S.O.S. compiti; 
6) Delibera Regolamento degli organi collegiali in modalità telematica; 
7) Situazione pagamento quota PTOF e Pago in Rete; 
8) Situazione registro elettronico e gestione del sito; 
9) Delibera centro sportivo scolastico; 
10) Progetti “scuola attiva kids” e “scuola attiva junior”; 
11) Situazione organici docenti a.s. 2022/2023; 
12) Situazione lavori antisismici e mensa San Maurizio Canavese; 
13) Richiesta patrocinio corso di formazione musicale “Body Percussion”; 
14) Proposta componente genitori per la commissione comunicazione; 
15) Varie ed eventuali. 
Presiede la seduta il Presidente Sig. CALABRESE Massimo. 
 
Svolge mansioni di segretario l’Ins. BALLESIO Maria Grazia. 
 
Risultano assenti: Ins. Saponaro, Sig.ra Panetta 
 
1) Si approva il verbale della seduta precedente all’unanimità. 
 
2) Delibera radiazioni residui attivi.  
Il Dirigente Scolastico 
• Visti i   residui attivi al 31/12/2022 (16/11/2022); 
• Visto Il Decreto Interministeriale 28 agosto 2018, n. 129; 
• Constatata l’inesigibilità del credito pari a € 3.093,65 
DECRETA 
di diminuire i seguenti residui attivi per i motivi a fianco di ciascuno indicati: 
da COMUNE SAN MAURIZIO CANAVESE da COMUNE SAN MAURIZIO 
CANAVESE PROTOCOLLO D’INTESA DEL 17/11/2021  
anno 2021  -  motivazione DIMINUZIONE CREDITO. TOTALE €. 3.093,65  
 
Delibera n. 1. Approvato all’unanimità 
 
3) Delibera approvazione atti del Programma Annuale 2023. Approvato 
all’unanimità. 
La relazione del programma annuale illustra tutte le dinamiche dell’aspetto 
contabile riguardanti l’esercizio finanziario 2023, costituito dai seguenti 
modelli: 
- “modello A” – Programma annuale - che rappresenta lo stampato principale 
del programma perché riporta in sintesi tutte le voci di entrata e di spesa; 



-“modello B” – Scheda illustrativa finanziaria - compilata per ciascuna attività 
e per ogni progetto incluso nel programma; 
-“modello C” – situazione finanziaria presunta al 16/11/2022; 
-“modello D” – Prospetto di utilizzo dell’avanzo di amministrazione - ove è 
indicato l’avanzo utilizzato distinto tra importo vincolato e non vincolato, così 
come ripartito tra attività e progetti; 
-“modello E” – Riepilogo per tipologia di spesa - consistente nel quadro 
riepilogativo delle spese programmate per tutti i progetti ed attività; 
 
L’avanzo di amministrazione presunto al 16 Novembre 2022 risulta essere 
di €. 519.003,51. 
 
Avanzo di amministrazione utilizzato: 
Avanzo vincolato              €.   452.042,08 
Avanzo non vincolato  €.     66.961,43 
  
Il Programma annuale 2023 così formulato nelle sue linee generali, pareggia. 
Situazione previsionale esercizio 2023 totale entrate – spese: €. 610.817,11 
 
Delibera n. 2. Approvato all’unanimità. 
 
4) La rete Plusdotazione Piemonte è una rete che supporta gli alunni 
plusdotati. La scuola aderisce. Delibera n.3 Approvato all’unanimità. 
 
5) S.O.S. compiti è un progetto comunale e vengono i richiesti i locali 
scolastici in Pagliero e in Remmert due giorni la settimana per organizzare 
le attività. Delibera n.4. Approvato all’unanimità. 
 
6) Si richiede l’approvazione del Regolamento per lo svolgimento degli 
organi collegiali in modalità telematica. Delibera n.5. Approvato all’unanimità. 
 
7) Si comunica che molti genitori non hanno ancora versato la quota PTOF 
per l’anno scolastico in corso. La segreteria manderà i bollettini di pagamento 
cartacei alle famiglie. 
 
8) La Dirigente comunica che è stata istituita la Commissione Sito (ne fanno 
parte docenti dei tre ordini di scuola). Il 24 novembre si terrà un primo 
incontro per l’organizzazione del nuovo Sito, le cui credenziali saranno date 
alla Dirigente e al DSGA. 
Riguardo al registro elettronico si comunica che si sono richiesti dei 
preventivi ad Argo (il costo complessivo sarebbe di 12.200,24 euro) e a 
Nuvola (il rinnovo avrebbe un costo di 3.812 euro). 
Ci si riserva di discuterne ancora nelle prossime sedute. 
La componente genitori richiede di programmare la possibilità per il prossimo 
anno scolastico di aver una nuova piattaforma per il registro elettronico, 
perché sia più fruibile. 
La scuola valuterà la possibilità di avere i fondi necessari. 
 
9) Centro sportivo scolastico approvato all’unanimità.  
Delibera n.6. Approvato all’unanimità. 
 
10) Progetto “Scuola attiva Kids”: l’USR nomina un docente di ed. fisica per 
le classi terze e quarte. Al progetto partecipano le classi dei plessi Angela e  
Pagliero. La scuola Calvino non aderisce in quanto ha molti progetti di ed. 
fisica già attivati. 



Progetto “Scuola attiva Junior”: le federazioni di particolari sport sono 
associate con l’ins. di ed. fisica dell’Istituto. Il Consiglio approva all’unanimità. 
Delibera n. 7. Approvato all’unanimità. 
 
11) La Dirigente spiega che l’Organico docenti è abbastanza stabile. In 
questo ultimo periodo si stanno attribuendo le cattedre ai docenti che hanno 
superato il concorso. 
 
12) I lavori antisismici nel plesso Pagliero sono terminati. Nel mese di giugno 
2023 sono previsti lavori per la costruzione di un nuovo refettorio presso il 
plesso “Albero delle fate”. Si precisa che il Comune non ha ancora 
formalmente detto nulla alla Dirigenza. 
 
13) Corso di formazione “Body Percussion”: corso musicale rivolto a docenti 
presso la palestra di San Francesco. 
Delibera n. 8. Approvato all’unanimità il patrocinio rivolto al corso di 
formazione. 
 
14) Si propone di avere nominativi della componente genitori per far parte 
della commissione comunicazione. 
 
15) La signora Marabotto richiede di migliorare la comunicazione con le 
famiglie attraverso il sito e il registro elettronico. 
La Dirigente illustra ai componenti del Consiglio l’incontro che si terrà nel 
plesso Remmert il giorno 2 dicembre 2022 dalle h.16:00 alle h 19:00: 
“Giornata dell’Orientamento” rivolta ad alunni e genitori delle classi seconde 
e terze. Con questo progetto si offre l’opportunità di conoscere da vicino le 
scuole superiori (che aderiscono) e le loro offerte formative. Hanno aderito 
12 scuole superiori. 
 
La seduta si chiude alle ore 19:30. 
 
 
 
 
     Il segretario                    Il Dirigente Scolastico              Il Presidente 
  Ins. Maria Grazia BALLESIO     Prof.ssa Cristina GHIONE        Sig. Massimo CALABRESE 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


